
Associazione di volontariato “Gli Amici di Roberto-ONLUS” 
 

Verbale del 15/06/2016 
 

Il giorno 15 giugno 2016, alle ore 21, presso il Casale dell’ACT sono presenti i soci Alessandro Scatolini, 

Francesca Sensini, Concetta Petrosino, Francesca Pellizzaro, Pierluigi Spinelli, Amelia Maioli, Giancarlo 

Gardini, Elvira Luigi Tommasi, Erina Ripaldi, Eliana Quintavalle per discutere del seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione rendiconto; 

2) Rinnovo cariche sociali; 

3) Attività estive; 

4) Attività per il nuovo Anno Scolastico; 

5) Varie ed eventuali. 

Vengono eletti come Presidente dell’Assemblea Luigi Tommasi e come Segretaria Erina Ripaldi. 

Punto n. 1 dell’O.d.G.: il Presidente dell’associazione Alessandro Scatolini inizia ad esporre il rendiconto 

finanziario, che come lo scorso anno segue la periodicità dell’anno scolastico in considerazione dell’attività 

dell’associazione. Su proposta di Luigi Tommasi all’unanimità si decide che la quota associativa sia portata 

dai 10€ attuali a 20€, e che il pagamento vada effettuato nel mese di settembre, in modo da poter utilizzare 

la somma per il pagamento dei canoni di assicurazione obbligatori in scadenza a ottobre. La disponibilità di 

cassa rimane invariata rispetto all’esercizio precedente, considerato che il contributo volontario dei soci è 

stato erogato ad esatta copertura delle spese sostenute nel periodo. Dopo attenta analisi l’assemblea 

all’unanimità approva il rendiconto. Per quanto riguarda la dotazione di beni strumentali, il Presidente 

informa i volontari che l’ACEA non ha ancora provveduto a fornire i tablet e le stampanti che erano stati 

assegnati all’Associazione quale vincitrice del bando “ACEA per Roma”. L’assemblea da mandato al 

Presidente di sollecitare ulteriormente ACEA a mantenere l’impegno assunto. 

Punto n. 2 dell’O.d.G.: l’assemblea all’unanimità dei presenti conferma le cariche rimaste in vigore dopo le 

dimissioni del Consigliere Paola Volpi e il decesso del Vicepresidente Leonardo Scatolini, ovvero: come 

Presidente Alessandro Scatolini; come componenti il Consiglio Direttivo Francesca Sensini, Concetta 

Petrosino, Elvira Liberati, Amelia Maioli, Luigi Tommasi, Erina Ripaldi; come Tesoriere Elvira Liberati. Su 

proposta del Presidente l’assemblea elegge all’unanimità, come Vicepresidenti, Eliana Quintavalle e Luigi 

Tommasi.   

Punto n. 3 dell’O.d.G.: Giorgio Pettinari propone di seguire nelle prossime settimane i ragazzi del quinto 

anno delle superiori che devono sostenere l’esame di maturità, prima di occuparsi come al solito dei ragazzi 

degli anni dal primo al quarto rimandati. Alcuni rimandati però hanno l’esame di riparazione a luglio 

anziché a settembre. Si decide che saranno i volontari a decidere chi seguire secondo le loro competenze, 

visto che non tutti hanno dato disponibilità per tutti gli anni di corso. Riguardo alla sede, sarebbero 

disponibili la scuola Fellini al mattino e il centro Aldo Fabrizi sia la mattina che il pomeriggio. 

Punto n. 4 dell’O.d.G.: per il prossimo anno scolastico il problema maggiore sarà il ridotto numero dei 

volontari disponibili. Per cercare di aumentarne il numero, il presidente cercherà di far partecipare 

l’associazione ai bandi del “servizio civile”. Eliana Quintavalle propone di far prestare un’ora di tempo ai 

genitori dei ragazzi che usufruiscono delle ripetizioni, coinvolgendoli nelle ripetizioni o nella sorveglianza. La 

proposta viene approvata e sarà inserita una clausola in tal senso nella nuova scheda di adesione dei 

ragazzi. I genitori devono comunque comunicare maggiormente con i volontari, e informare di eventuali 



DSA (disturbi specifici dell’apprendimento) diagnosticati ai ragazzi. Laddove il numero dei volontari non 

fosse sufficiente, si attiveranno le lezioni collettive. Il presidente propone di fissare un limite settimanale  al 

numero di ore di ripetizioni per ragazzo, ma non tutti sono d’accordo perché alcuni ritengono che alcuni 

ragazzi richiedano un impegno maggiore di altri. Giorgio Pettinari propone di seguire solo i ragazzi delle 

scuole medie superiori, che hanno effettivamente bisogno di spiegazioni, recuperando le risorse impiegate 

finora per i ragazzi delle medie inferiori, che spesso vengono solo a fare i compiti. Si apre la discussione 

sulla proposta, ma non si raggiunge una decisione comune, perché altri ritengono che una migliore 

preparazione alle medie inferiori ridurrebbe molti dei problemi riscontrati alle superiori. 

Punto 5 all’O.d.G.: il presidente propone di presentare al Consiglio di Istituto del Liceo Nomentano, tramite 

le due volontarie dell’associazione ivi elette, una proposta di adozione di libri di testo gratuiti, disponibili in 

Internet per diverse materie e ritenuti molto validi, con evidenti risparmi per le famiglie. Viene però 

obiettato che la scelta dei testi spetta agli insegnanti, e che al più si potrebbe formulare una esortazione in 

tal senso. Riguardo le attività ricreative si potrebbe installare presso le diverse sedi dei tavoli da ping-pong. 

Non avendo altro da deliberare la riunione viene chiusa alle ore 23. 

 


